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令和６年湧別町教育委員会第１回定例会会議録 

 

《出 席 者》 阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員 

《欠 席 者》 喜多友美委員 

《出席職員》 教育総務課長 大口 貢、教育総務課参事 澁谷 順、教育総務課

参事 根子敏男、社会教育課長 坂本雄仁、社会教育課参事 中島

一之、教育総務課主幹 佐藤美貴、教育総務課主幹 大西久践、教育

総務課主幹 宍戸和幸、社会教育課主幹 藤本祐司、教育総務課主

査 廣井隆志 

《傍 聴 人》 無し 

《付議案件》 承認第１号 令和５年教育委員会第１２回定例会会議録の承認につ

いて 

議案第１号 湧別町立学校職員の自家用車の公用使用に関する要綱

の一部を改正する要綱の制定について 

議案第２号 湧別町通学路交通安全プログラムの改訂について 

議案第３号 令和６年度教育委員会関係当初予算について（非公開） 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

これより、令和６年第１回湧別町教育委員会定例会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、３名です。喜多委員が欠席されていますが、

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。 

ただちに本日の会議を開催いたします。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について、本日の会議録署名委員

は、会議規則第１８条の規定により、井上委員と岩佐委員を指名いた

します。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 



 

2 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

１２月１１日であります。上湧別玉葱振興会様より本年度も保育所

や学校給食の食材として活用していただきたい旨、給食センターに玉

葱 1,000 ㎏の寄贈がありました。学校給食食材として有効に活用させ

ていただきます。上湧別玉葱振興会様に心から感謝を申し上げます。 

 

１２月１４日であります。第４回湧別町議会定例会が開会されまし

た。定例会では、教育関係について村川議員から一般質問を受けたと

ころであり、質問内容については「ゆうべつ学園の駐車場及び父母の

送迎用通路の舗装について」の質問でありました。送迎用の通路につ

いては、現在、旧湧別小学校の駐車場からの通路を利用して出入りし

ておりますが、３月には体育館増築工事も終了し、４月からは当初予

定していたゆうべつ学園校舎正門通路及び南側通路を送迎用の通路

として利用することから、質問のありました舗装の整備については実

施しない旨、私から回答したところであります。 

詳細の質問及び答弁内容については、別添のとおり資料として配布

いたしておりますので、後程ご覧いただきたいと思います。 

また、補正予算については、提案した内容についてそれぞれ原案ど

おり可決いただいたところであります。 

 

１月９日から１２日であります。上湧別地区義務教育学校開校にか

かる地域説明会であります。４日間にわたり、上湧別地区の学校区ご

とに令和７年４月開校に向けてのスクールバスの運行案を中心に説

明会を行ったところであります。説明会においては、多くのご意見を

いただきましたが、概ねのご理解は得たものと思っております。今後

さらに検討したうえで、丁寧に説明し理解を求めていきたいと考えて

おります。 

この説明会に時節柄大変お忙しい中ご出席いただきました井上委

員・森谷委員には心から感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

１月１２日であります。令和６年第１回湧別町議会臨時会でありま

す。案件は令和５年度一般会計補正予算１件であり、その主な内容は

エネルギ―・食料品価格等の物価高騰による負担増を踏まえ、個人住

民税の定額減税の対象とならない低所得者に対する国による「デフレ

完全脱却のための総合経済対策」として１世帯当たり１０万円を給付

する経費についての追加補正などであり、原案のとおり可決されまし
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

森 谷 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

た。 

 

次に１月１５日であります。天皇盃第２９回全国都道府県対抗男子

駅伝競走大会出場挨拶でありますが、本全国大会は１月２１日（日）

に広島県において開催されます。この大会に出場する北海道選手団

は、監督・コーチを含め１３名が出場しますが、本年度も湧別町のゆ

うべつ学園９年生 齋藤瑠来君が２年連続でメンバーに選ばれており

ます。 

さらに、コーチには今回もゆうべつ学園の谷川教諭があたることと

なっております。 

ぜひ北海道代表として悔いのない良い走りを見せてほしいと思っ

ております。なお本大会についてはテレビ放映もされますので、ぜひ

ご覧いただきたいと思います。 

  

 以上が報告となりますが、１月１９日で町内すべての学校が冬期休

業を終え、授業が再開されますが、休業中、大きな事故等もなかった

ことを確認いたしておりますので合わせてご報告いたします。 

 

以上で報告を終わります。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和５年第１２回教育委員会定例会会議

録の承認について、森谷委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和５年第１２回教育委員会定例会会議録につきましては、１月１

８日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されているこ

とをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

日程第５ 議案第１号 湧別町立学校職員の自家用車の公用使用

に関する要綱の一部を改正する要綱の制定について、事務局より説明

をお願いいたします。 

 

議案第１号 湧別町立学校職員の自家用車の公用使用に関する要

綱の一部を改正する要綱の制定について、提案理由の説明を申し上げ

ます。 

湧別町立学校職員の自家用車の公用使用に関する要綱の一部を改

正する要綱を別紙のように制定するものでございます。 

提案理由でございますが、道立学校職員の自家用車の公用使用に関

する要綱の一部改正が行われましたことから、これに準じ本要綱を改

正するものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定します。 

 

日程第６ 議案第２号 湧別町通学路交通安全プログラムの改訂

について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第２号 湧別町通学路交通安全プログラムの改訂について、提

案理由の説明を申し上げます。 

町内小・中・義務教育学校における通学路の交通安全確保に向けた

取り組みを推進するため、危険箇所の点検を実施し、抽出した対策必

要箇所及び対策を追加するため、本プログラムを改訂するものでござ

います。 

（以下、別冊資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第２号を原案どおり決定します。 

 

日程第７ 議案第３号 令和６年度教育委員会関係当初予算につ

いて 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

お諮りいたします。 

議案第３号につきましては、今後、議会に提出する予算案を決定し

ていくものでございますので、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律第１４条第７項ただし書きの規定によりまして、非公開といたし

たいと存じますが、これにご異議ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、議案第３号の審議は非公開といたしま

す。 

 

＜議案第３号は非公開＞ 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和６年第１回湧別町教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

 

 


